

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Jean (20, 19-23)
du Jour de la PENTECÔTE (12 juin 2011)



C'était après la mort de Jésus, le soir du premier jour de la semaine. Les disciples avaient verrouillé les portes du lieu où ils étaient, car ils avaient peur des Juifs. Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : "La paix soit avec vous !".

Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : "La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie".

Ayant ainsi parlé, il répandit sur eux son souffle et il leur dit : "Recevez l'Esprit Saint. Tout homme à qui vous remettrez ses péchés, ils lui seront remis ; tout homme à qui vous maintiendrez ses péchés, ils lui seront maintenus".

BÉNÉDICTION SOLENNELLE

Aujourd'hui, Dieu le Père de toute lumière a envoyé l'Esprit Saint au cœur des disciples du Christ, il les a illuminés. Que ce même Esprit vous pénètre et sanctifie en vous ses dons. Amen.

Que le feu d'en haut venu sur les disciples consume tout mal au fond de vos cœurs et vous fasse porter au monde sa lumière. Amen.

C'est l'Esprit qui a rassemblé des hommes de toutes langues dans la profession de la même foi : qu'il vous garde fidèles à cette foi, et dans l'espérance du jour de Dieu. Amen.

PRIÈRE DU SOIR (André Sève)

Seigneur, toi qui as inventé la nuit,
donne-nous une belle nuit.

Nous sommes fatigués, énervés, peut-être trop soucieux.

Apaise-nous, redonne-nous cette confiance en toi
que chantent si bien les psaumes :

"Avec toi, Seigneur, on peut franchir tous les murs !"
Demain matin, si tu es avec nous, il n'y aura pas de murs.

Nous n'avons pas assez aimé nos frères aujourd'hui.
Nous n'avons pas assez bien parlé de toi par nos mots,
nos manières de faire, notre espérance.

Mets dans notre cœur
le pardon et la volonté de progresser en amour.

Pardonne si quelqu'un a pu penser en nous voyant :
"Être chrétien, qu'est-ce que ça change ?"

Nous te disons : "Vienne ton règne"
pour nous endormir ce soir, et nous réveille demain
dans un désir encore plus fort que tu sois connu et aimé.

C'est à toi que nous voulons dire
le dernier mot de cette journée :
"Gloire au Père, au Fils, et à l'Esprit,
maintenant et pour les siècles des siècles".

O Esprit Saint, Amour du père et du Fils, inspirez-moi toujours, ce que je dois penser, ce que je dois dire, comment je dois le dire, ce que je dois taire,	ce que je dois écrire, comment je dois agir, ce que je dois faire, pour procurer Votre Gloire, le bien des âmes, et ma propre Sanctification. Cardinal Verdier
---	--